

Frankfurt/Main, den 28.6.2018

## **Presseerklärung**

### **Straßenbahn-Linie 16 wieder bis nach Offenbach führen**

„Es ist äußerst erleichternd, dass die Linie 16 nun wieder durchgehend fährt. Leider immer nur bis an die Stadtgrenze“, sagte Dr. Erhard Römer von der Fraktion DIE FRANKFURTER zur Wiederinbetriebnahme des sanierten Teilstücks Balduinstraße - Buchrainplatz. Er sieht die Notwendigkeit, die historische Straßenbahn-Verbindung zwischen Frankfurt und Offenbach aufgrund der aktuellen Anforderungen wieder einzurichten und hat einen entsprechenden parlamentarischen Antrag eingebracht.

„Wir möchten, dass die künstliche Trennung der Städte an dieser Stelle endlich aufgehoben und die durchgehende Verbindung nach Offenbach wieder eingerichtet wird. Es ist widersinnig, erst extra umsteigen und ein anderes Transportsystem nutzen zu müssen, nur weil man ein Ortsschild passiert“, begründete Dr. Römer seine Initiative.

„Die Fahrpreise über eine Stadtgrenze sind undurchschaubar und Gleise enden an Stadtgrenzen – so sieht doch keine moderne Verkehrspolitik aus. Sie wird den Erfordernissen an barrierefreie Mobilität überhaupt nicht gerecht“, betont er weiter.

Schon heute würden sich viele Fahrgäste eine durchgehende Verbindung mit der Straßenbahn wünschen. „Was nützt die schnelle S-Bahn nach Offenbach, wenn sie für mobilitätseingeschränkte Menschen schwerer zu erreichen ist und zudem häufigen Betriebsstörungen unterliegt, die dann teilweise den ganzen unterirdischen Verkehr lähmen? Dazu muss es eine verlässliche Alternative geben“, sagt Dr. Römer abschließend.

Dr. Erhard Römer  
Tel. Privat: (069) 63198620  
Tel. Praxis: (069) 610111 (Di, Mi, Do 9-14 Uhr)  
mobil: (0171) 5109397  
erhardroemer@live.de